
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO N.º 197 /2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna;

Requeiro  à  Mesa,  observadas  as  formalidades  legais  de  praxe,
depois  de  ouvido  o  douto  Plenário,  para  que  seja  oficiado  ao  Senhor  Prefeito
Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar junto à Secretaria competente
que informe a esta Casa de Leis, se existe algum projeto para construção de um novo
ponto de ônibus ou mesmo a identificação, onde fica claro que naquele local, na Rua
Coronel Amâncio Bueno altura n° 885, tem uma parada de ônibus.

JUSTIFICATIVA

O questionamento se faz necessário,  pois  já  existia  um ponto no
local, o qual foi demolido. E até a presente data não fizeram a reconstrução de outro
ponto,  assim  também como  não  disponibilizaram  uma  sinalização  adequada  para
facilitar  aos  motoristas  dos  ônibus  e  os  passageiros  que  utilizam  esse  ponto,
principalmente as pessoas que utilizam o PAT (Posto de Atendimento ao Trabalhador).

Espero que essa propositura seja acolhida pelo Poder Executivo de
Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de maio de 2024. 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 14 de maio de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de maio de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente

      


